



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Morelia, Michoacán, miércoles 26 de febrero de 2020

No. 103/2020

BOLETÍN DE PRENSA

A 30 años de su partida, IMSS rinde homenaje al ex director general Carlos Gálvez Betancourt

- En sesión ordinaria del H. Consejo Técnico del IMSS, celebrada en Morelia, Michoacán, Zoé Robledo destacó que con Gálvez Betancourt el Seguro fue más seguro y más social.
- Durante su gestión entre 1970 y 1975, se diseñó y presentó la reforma a la Ley del Seguro Social que incluyó la ampliación de beneficios más allá de la derechohabencia.

Don Carlos Gálvez Betancourt, ex director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) de 1970 a 1975, fue un hombre que dio luz a un modelo más amplio de seguridad social y que veló por la salud de quienes tenían menos oportunidades, afirmó Zoé Robledo.

En el marco del 30 aniversario luctuoso de Gálvez Betancourt, el director general, Zoé Robledo afirmó que este personaje nacido en Jiquilpan, fue constructor de instituciones y conocimientos para concebir un estado de bienestar y una idea de seguridad social más allá de la derechohabencia.

En sesión ordinaria del H. Consejo Técnico del IMSS, que se celebró en la ciudad de Morelia, Michoacán, señaló que Don Carlos dejó la gubernatura de este estado para dirigir al Seguro Social en 1970, con la meta de transformar al IMSS e inaugurar una nueva época de inclusión y solidaridad social, tarea que no fue fácil.

Zoé Robledo recordó que 1973 fue un año de gran crecimiento para el IMSS: más infraestructura hospitalaria, mejores servicios médicos, aumento de prestaciones económicas, acceso a centros de servicios sociales para mejorar el bienestar de la población y la creación de guarderías que permitió que las madres tuvieran la posibilidad de integrarse a vida económica y laboral.

“Con Gálvez Betancourt se cumplió un hecho: el Seguro fue más seguro, y el Seguro fue más social”, afirmó.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ese mismo año, indicó, se hicieron intensas negociaciones con los sectores obrero y patronal y el 12 de marzo se presentó la propuesta de Ley del Seguro Social que incluyó la inscripción obligatoria de los trabajadores como sociedades cooperativas; el fortalecimiento del régimen voluntario; la creación de la figura de los solidariohabientes y la ampliación de las facultades fiscales de la institución.

Zoé Robledo señaló que durante la gestión de Gálvez Betancourt por primera vez se pensó en ejidatarios, colonos, comuneros, pequeños propietarios, trabajadores domésticos y patrones como personas físicas.

“La solidaridad social llegaría también a henequeros, ixtleros y cañeros de México y sentarían las bases de lo que hoy conocemos como IMSS-Bienestar” y que se presenta como uno de los pilares para alcanzar la meta de la salud universal que está planteada, concebida y consagrada en el cuarto constitucional, enfatizó.

“Con él se confirmó una regla, todo director que se ha decidido y puesto en marcha una transformación, enfrenta resistencias, pero también el legado es más grande y más profundo, y acompaña un rumbo que hombres como Carlos Gálvez Betancourt iniciaron”, indicó el titular del IMSS.

En el acto del 30 aniversario luctuoso, que se cumple el 28 de febrero, estuvo presente Carlos Gálvez Herrera, hijo del homenajeado, quien manifestó que para su padre el Instituto Mexicano del Seguro Social ocupó un lugar importante en su vida.

Recordó que al dejar el gobierno de Michoacán, a invitación del presidente Luis Echeverría, logró un compromiso con el pueblo honesto, directo, y que como él lo decía: no se trata de hacer discursos ni de hacer demagogia, se trata de dar resultados.

Al tomar la palabra, a nombre del Consejo Técnico del Instituto, el consejero José Luis Carazo Preciado sostuvo que Carlos Gálvez Betancourt fue un hombre de lucha y esfuerzo, fundador e impulsor de instituciones que hoy en día dan certidumbre al país y permiten que gran parte de la población acceda a servicios de salud, retiro, pensión y educación, entre otras.

Afirmó que este reconocimiento es justo, pues fue un hombre que brindó su vida al servicio de los demás e interpretó magistralmente el ideario de la Revolución Mexicana en las necesidades, aspiraciones y pensamiento de la sociedad.



imss.gob.mx





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Durante el homenaje estuvieron presentes representantes del Consejo Técnico, por parte del Gobierno Federal, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell Ramírez; y la subsecretaria de Responsabilidades Administrativas y Contrataciones Públicas de la Secretaría de la Función Pública, Tania de la Paz Pérez Farca.

Del sector obrero, José Noé Mario Moreno Carbajal, Rodolfo González Guzmán y Constantino Romero González. Por el sector empresarial, Manuel Reguera Rodríguez y Jorge Dávila Girón.

Del IMSS, asistieron el secretario general, Javier Guerrero García, la titular de la Oficina de Representación en Michoacán, María Luisa Rodea Pimentel; los directores normativos de Prestaciones Económicas y Sociales, Mauricio Hernández Ávila; de Planeación Estratégica e Institucional, Clicerio Coello Garcés; y de Finanzas, Humberto Pedrero Moreno; entre otros.

-- o0o ---

